

## Exposition temporaire à la maison des Consuls



Le musée invite à découvrir les univers et créations de six artistes.

L'exposition temporaire «Autant que faire se peut», est proposée depuis le 5 avril et se tiendra jusqu'au 26 novembre à la Maison des Consuls. Elle regroupe les œuvres de 6 artistes : Nicolas Daubanes, Lucie Laflorentie, Clément Philippe, Maxime Sanchez, Agnès Fornells, Anita Molinero.

Lisa Crespy, pour la deuxième fois commissaire d'exposition, nous confie : «À travers un parcours ponctué de créations diverses, vous assisterez, salle après salle à des propositions construites telle une ambition commune et forte : celle du faire soi-même. Il y a une volonté d'expérimenter la matière, appréhender son rapport aux gestes, aux modes de vie, à la mutation au moyen d'outils, techniques, expériences, savoir-faire ou interventions variées.»

Laissez-vous inspirer tout au long de la visite par les univers et créations des artistes, puis venez vous exprimer à votre tour dans un espace entièrement dédié. Une palette variée de matériel artistique vous attend ! Ouverture du mercredi au dimanche de 14 h à 18 h.